

CREMACION. Bhopal, India, diciembre 7.— Muchos cuerpos cremados hoy en Bhopal, mientras amigos y parientes observan. Más de 2,000 perso-nas murieron por la fuga de gas tóxico de la fábrica de pesticidas Union Carbide. (UNIFAX II de UPI).

## Restablecerán Comercio Guatemala y Costa Rica

SAN JOSE, 7 diciembre (ACAN-EFE). Los presidentes de Costa Rica y de Guatemala, Luis Alberto Monge y el general Oscar Mejia Victores, respectivamente. calificaron de "esencial" la apertura democrática en Centroamérica

Para lograrla. ambos mandatarios coincidieron en señalar la vía de las "instituciones democráti-cas pluralistas" que procas pluralistas" que pro-muevan y garanticen los derechos humanos, y posibiliten la reconciliación in-terna en los estados de la región.

Mejía citó en el comuni-

cado final las medidas que ha tomado su gobierno con miras a la conciliación nacional, como la amnistía que dictó al comienzo de su mandato, que permitió luego la elección de una Asamblea Constituyente. El Presidente Luis Al-

berto Monge expresó com-placencia por la apertura

-Favor pase a la página 23.

## Fracasa Asesinato Contra Embajador E.U. en Bolivia

LA PAZ, diciembre 7 (UPI).— Bandas de traficantes de cocaína de Bolivia y Colombia planearon saesinar al embajador de Estados Unidos en La Paz, y a funcionarios del go-bierno boliviano, debido a su lucha contra el narco-tráfico, pero el complot fue desharado, informacion

desbaratado, informaron hoy las autoridades. El Ministerio del Inte-rior dijo que un asesino a sueldo de origen italo-ar-gentino había sido contratado por los narcotraficantes para matar al embaja dor Edwin G. Corr, señalando que el individuo ingresó a Bolivia hace dos

#### **Bolsa Cierra** con Pérdidas

NUEVA YORK, diciembre 7 (AP).— Los precios bajaron hoy en las últimas horas de la jornada, y la Bolsa concluyó así su segunda semana consecutiva de pérdidas.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió 7.28 puntos para cerrar a 1.163.21 puntos. Para toda la semana, el indicador perdió 25,73 puntos.

El volumen total ascen-

El volumen total ascen-dió a 81 millones de certificados, en baja respecto a los 96,56 millones de ayer.

El índice compuesto de la Bolsa de Nueva York perdió 0,22 para cerrar a 93,52.

LONDRES, diciembre 7 (UPI).— El dólar subió hoy en la mayoría de los mercados mientras el oro

-Favor pase a la pagina 40.

semanas con un pasaporte falso.

Su identidad verdadera aún no ha sido determina-

da.
Fuentes oficiales indicaron que el individuo estuvo anteriormente varias ve-ces en Bolivia y que ten-dría estrechos vinculos con extremistas de derecha y grupos de neofascis-tas, comprometidos con el tráfico de drogas y adver-sarios del gobierno del Presidente Hernán Siles

Tales grupos fueron vin-



Autobús militar quedó destrozado por el estallido de una bomba colocada en un vehículo cercano. Un oficial falleció y doce personas resultaron heridas. (RADIOFOTO de AP).

# Resurgen Actividad Subversiva en Chile

SANTIAGO, diciembre 7 ).— Dos atentados dejaron ur policía muerto y seis personas he-ridas marcaron el resurgimiento de la actividad subversiva en la capital de Chile, a un mes de la reim-

Un comando atacó ano-che un cuartel policial, matando a un carabinero y dejando herido a otro policia, en tanto los unifor-mados repelieron el ata-

-Favor pase a la pagina 47.

# Niegan Salida Opositores Gobierno de Nicaragua

MANAGUA, diciembre 7 (AP).— Líderes de la opo-sición denunciaron hoy que el gobierno les está denegando permiso para viajar al exterior.

A más de una veintena de seguidores de partidos de seguidores de partidos políticos y organizaciones opuestas al gobierno sandinista o que rehusaron participar en las electiones generales del 4 de noviembre, se les ha quitado, alterado o retenido los pasanortes según diseron pasaportes, según dijeron los líderes en entrevistas

esta semana.

Los funcionarios del gobierno a quienes se les pidió una reacción por teléfono sobre las denunncias dijeron que no podían co-

A una persona a la que se le retuvo el pasaporte se

le informó hoy que se le permitiría viajar luego de la asunción del presidente electo Daniel Ortega, el 20

política por el daño que le causamos al cuestionar la

-Favor pase a la página 27

# Resumen mundial

#### Mejía Víctores Culmina Visita en Costa Rica

SAN JOSE, diciembre 7 (AP).— El Jefe de Estado de Guatemala, general Oscar Humberto Mejia Victores, partió de regreso a su país, concluyendo así una visita oficial de dos días a Costa Rica.

Antes de partir, el gobernante guatemalteco invi-tó al Presidente Luis Alberto Monge para que visite en marzo Guatemala. El mandatario costarricense dijo que deberá estudiar si los compromisos que tiene ad-

-Favor pase a la pagina 47.

# La Iglesia Condena el Comunismo Ateo

Polonia dijeron hoy que las autoridades comunistas han renovado su campaña de retirar "crucifijos" de las escuelas y centros de trabajo, y condenaron el hecho como "provocativo y socialmente danino".

Una carta pastoral ela-borada por los principales obispos y el primado. Jozef Glemp. después de una reunión en un monasterio en la ciudad sureña de Czestochowa, dijo que la sociedad no se había recuperado del secuestro, y el posterior asesinato, del sacerdote simpatizante de Solidaridad. Jerzy Potres oficiales de la policia secreta, quienes confesaron haber participado en el crimen.

La sociedad está aún tensa y espera justicia. Pero circulos irresponsables están provocando una nueva inquietud. Una y otra vez los crucifijos son retirados de los lugares de estudio y trabajo. Esto es provocativo y socialmente peligroso. dijo la carta. obispos indicó que las autoridades habían renovado una campaña para retirar las cruces de escuelas y centros laborales en Polonia, un país donde el 80 por ciento de la pobla-ción profesa la fe católica.

Muchos de los crucifijos fueron colocados durante el periodo 1980-1981, por iniciativa de la ahora pros-

-Favor pase a la pagina 40

# Continúan Atrapados 61 Mineros en Taiwan

TAIPEI, diciembre 7 (UPI).— Cuadrillas de rescate continuaban hoy removiendo toneladas de rocas en un intento por lle-gar hasta los 61 mineros atrapados por más de dos días en una mina de carbón, luego de producirse una explosión que ya ha 33 trabajadores

muertos

Un funcionario dijo que podrían pasar días para llegar hasta donde están los 61 mineros atrapados dentro de un túnel. Hasta ahora se han des-cubierto los cadáveres de

33 mineros desde el de-

-Favor pase a la pagina 47.

### Negociación Comercial de Honduras y El Salvador

TEGUCIGALPA, 7 di-ciembre (ACAN-EFE).— Comisiones de alto nivel de Comisiones de auto nivel de los gobiernos y empresas privadas de Honduras y El Salvador, continúan hoy aquí las negociaciones para ampliar un tratado bilateral de comercio entre los des paginas. tre las dos naciones.
Las conversaciones

cuyas primeras dos rondas

concluveron esta madrugada, han versado primor-dialmente sobre el tipo de régimen de cambio que re-gulará los pagos de las

mercancias.

Las delegaciones son conformadas por un representante del sector privado. funcionarios de los mi-

-Favor pase a la página 27.

# Atentado contra Convoy > de Militares en España

GALDACANO, España, diciembre 7 (UPI).— Una bomba colocada en un vehículo por supuestos separatistas vascos, estalló hoy en el momento en que pasaba una columpa de capasaba una columna de camiones del ejército. ma-tando a un oficial e hiriendo a por lo menos seis sol-

dados, dijo la policía.

El teniente Francisco
Javier Fernández murió
instantáneamente en el ataque cuando el convoy

de tres vehiculos pasaba por las afueras del pueblo de Galdacano, dijeron las autoridades. Los heridos,

autoridades. Los heridos. incluyendo un motociclista, fueron llevados a un hospital cerca de Bilbao. Ningún grupo se adjudicó la responsabilidad inmediata por el ataque, pero las autoridades dijeron que se sospechaba de la Organización Separatis ta Vasca ETA (Patria Vascay Libertad).



FAMILIA. Apple Valley, E.U., diciembre 7. Un bebé langur con otros miembros de su familia en el zoológico de Minnesota. Los monos noctámbulos son oriundos del sureste asiático. (RADIOFOTO de AP).